
Мы отмечаем день рождения Иисуса - Санат Кумара :: Школа Вознесения
04.02.2014 09:12 - Обновлено 04.02.2014 09:30

  

Аудиоверсия

  

07.01.14.

  

Мы приглашаем  сегодня Иисуса Христа и поздравляем его с днем рождения! Мы
отмечаем его день рождения.

  

И вас всех я поздравляю с праздником! Приглашаю: приди, пожалуйста, к нам, Иисус!
Приглашаем также Осириса, вместе всех, все многомерности Иисуса мы приглашаем
сюда. Возможно, там даже Михаил наверху стоит. 

  

Михаил, наверное, стоит над всеми нами. Он может, в принципе, через любого человека
проявляться -  Он создатель всех наших душ. Действительно Михаил мог придти сюда и
через Иисуса или через кого угодно.
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Мы сегодня просим Иисуса  сказать свои теплые слова, благословить нас. Мы дарим
тебе свою благодарность, свою преданность, любовь, окружаем тебя своими лучшими
качествами. Ты для нас всегда - Учитель, всегда любимый человек. Можно даже сказать,
для каждой женщины ты любимый мужчина, и мы просим, чтобы Ты проявлялся в наших
мужчинах побольше, почаще -  свои качества, свою любовь проявлял через них, чтоб мы
это чувствовали.

  

Иисус говорит: Дети мои! Глядя на Землю, могу казать, что вы похорошели, посветлели,
почистились. Вы начали смотреть другими глазами на то, что имеете внутри себя, вокруг
себя. Вы это начали больше ценить, так, как ценит любая Сущность то, что имеет. 
Только человек не ценит то, что имеет. У вас даже есть такая пословица: имеешь – не
ценишь, потеряешь – плачешь. 

  

А когда вы становитесь многомерными, вы начинаете ценить, потому что вы понимаете:
то, что вокруг вас, вы создали сами, это вы. И поскольку вы цените себя, вы цените то,
что вокруг и внутри вас, то, что вы насоздавали, натворили, наколдовали... то, что вы
осадили (из ментального плана, где вы сначала задумываете, затем осаждаете в
астральный и физический). Весь мир вы таким образом алхимическими трансмутациями
осадили и сделали, сотворили то, что вокруг вас, и начинаете теперь это ценить,
очищать, понимая, что вы в физическом плане зависите от всего этого. 

  

И то, что вокруг вас, становится ценностью и вашей любовью: и Матушка - Земля, и ваш
дом, и ваша семья, кров, эмоциональность, государство, ваш духовный путь, и все
Сущности, которые с вами работают, вас любят, ваши Учителя являются вашими
личными ценностями вашего мира, которые вы создаете, цените или теперь начинаете
ценить. 

  

И это то, что вы унесете с собой. Да, вы унесете с собой свою Землю. Вы всегда можете
и потом... быть на Земле. Отныне и навеки вы сможете посещать Землю, когда хотите,
может быть, не всегда в физическом теле, но в астральном, ментальном вы можете эти
миры посещать, потому что вы отсюда родом. И для вас всегда будет Земля родным
домом, вы будете чувствовать свои корни здесь. Вы можете оказывать воздействие на
остальные умы, на остальные сознания, работать с планетой... Т.е. планета не выгоняет
вас, она остается тем причалом, к которому ваш корабль всегда может придти в док,
постоять, насытиться этим и снова странствовать по миру. 
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И даже более того: когда вы становитесь огромным существом, внутри вас всегда есть
та частичка, которая является Землей и всем, что с ней связано.  И эта частичка – одна
из тех драгоценностей, которые вы всегда будете хранить так, как и Я храню. Когда Я
получаю послание с планеты (а Я очень-очень много получаю посланий), Я, фактически, 
питаюсь
этими посланиями - человеческой любовью, благодарностью и нежностью, которые
посылает Мне Земля и все люди. Это очень хорошо подпитывает, поддерживает Меня и
благодарит Меня -  те энергии, которые всегда радуют Меня и дают Мне поддержку в
дальнейшем существовании. Я очень рад, что Я приходил на планету, очень рад, что Я
оказал влияние на умы человеческие, и это получилось так сильно, так хорошо.

  

- Иисус, у нас очень часто говорят о том, что Ты взял на себя грехи человеческие и
каким-то образом трансмутировал их через то, что Тебя распяли на кресте. Объясни нам,
пожалуйста, так ли это? Насколько справедливо это утверждение или, может быть, это
нужно понимать как-то по-другому?

  

Мы пытаемся с Ним определиться, что такое грехи. Он мне показывает растрескавшуюся
черную землю, такое понятие - очень низкое, темное. Говорит: вот представь себе такую
черную растрескавшуюся Землю в пустыне. Чем Я могу ее очистить, осветлить, сделать
из неё оазис...  как? Каким образом? Я только мог оказать влияние на сознание людей,
и, конечно, Мне помогало множество Учителей тонкого плана. 

  

Вы даже не представляете, с какой огромной силой Я пришел на планету. 

  

Что может сделать один человек? Конечно, было влияние, которое оказал Я, -
благодаря моим Учителям, которые Меня вели, Ангелам, Вознесенным Владыкам,
которые были вместе со мной, которые разнесли эту весть, которые установили
религию. Ведь один человек это не сделает… Мы работали через множество-множество
людей. Мы вели их к этому. 

  

Таким образом религия и возникла. Она названа моим Именем, и Я очень рад, потому
что Имя имеет огромное значение, вы даже не понимаете, насколько огромное. И вот
Именем Христа, Иисуса названа Христианская религия. Возглавил ее Я, это мои
большие заслуги уже даже после смерти, потому что и до Меня, и после Меня были
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пророки, скажем, пророк Мохаммед, буддийские пророки, индуистские пророки, но
такой большой мощной религии они не создали, которая охватывала бы полмира. 

  

Я не ставлю себе в заслугу это, но одним из самых грандиозных моментов, почему
религия стала распространяться, было распятие. Это был такой сильный жест, такой
сильный момент, который оказал влияние на умы людей. Потому что негативное влияние
по сути сильнее позитивного, оно быстрее проникает в умы людей, легче, что ли. И
через вину, через долг - отработать грехи, как бы все человечество оказалось в долгу у
Меня, религия очень легко вошла в умы людей. Это, конечно, являлось манипуляцией
сознанием людей, но таким образом люди приняли эту религию. И ведь она оказала
огромное положительное влияние на умы в течение двух тысячелетий, и еще будет
оказывать влияние. Это было задумано, не так, так этак - это все равно бы произошло. 

  

Распятие - это был демонстрационный жест.  Конечно, для меня как для человека он
был очень тяжелым, но он быстро был ликвидировал, забылся в моих телах, быстро был
купирован, и Мы понимали, что это надо было сделать, чтоб сильным поступком,
действием оказать влияние на слабые умы людей. 

  

Конечно, я не взял на себя грехи человечества, это невозможно. Даже нет понятия
«греха». Грех существует только в самом низу, в этой прослойке, которую я тебе
показал, практически на земле. Если ты поднимаешься в следующий план, астральный,
то слово «грех» уже не существует как понятие. Есть только тяжелый опыт, есть
ошибки, которые ты совершил на своём пути. Тебе нужно было так пройти, подумать,
сказать, а ты сделал по-другому. Но это все равно твой собственный опыт, это душа
набирает опыт и учится на нем: как нужно поступать, как не нужно поступать. Это все
равно только обучение, это не постоянная сдача экзамена, это обучение. 

  

И  дальнейшая вся жизнь человечества шла через обучение и тестирование: насколько
поднялось сознание людей, соответствует ли оно тому, что можно было бы вознести или
еще нужно подержать вас в физическом плане. Таким образом душа тестировалась, и
некоторые души уже давно ушли снизу, а некоторые и сейчас уходят.

  

- А что ты можешь сказать о вознесении? Действительно, существует сейчас такой
коридор - пойти твоим путем, путем вознесения через физическое, астральное, в 
ментальное тело?
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- Конечно, моя дорогая, конечно! Я поддерживаю тебя в твоем учении, помогаю и веду
тебя, наряду с другими Учителями, именно пройти по моему пути, пути вознесения
Христа. Другое дело, что возникают разные трудности и препятствия. Это не так
просто, но я думаю, что и это получится. 

  

У вас всегда остаются варианты вознесения через смерть, если не получится
трансмутации тела. Всегда есть возможность перейти в ментальный план. Ты видела,
как Амора Гуань-Инь после смерти перешла в ментальный план. И все равно вы там
окажетесь, так или иначе, поэтому особо не волнуйтесь, идите спокойно своим путем. 

  

Духовный путь всегда приветствовался всеми-всеми Учителями, которые вокруг Земли
расположены. Пусть это будет кришнаитство, буддизм, христианская религия,
эзотерика. Новые пути, которые сейчас возникают, всегда очень сильно
поддерживаются. И, если это на пользу человечеству, то конечно, Мы любим всех,
почитаем всех, ведем всех, помогаем, поддерживаем на пути, в том числе и вашу Школу,
которую Я особо люблю, потому что Я с тобой, всегда с тобой. 

  

Я благодарю Тебя, Иисус, за такие теплые слова... Посылаю Тебе любовь. Каждый из
нас посылает Тебе любовь, благодарность и поздравляет Тебя. Сегодня мы празднуем
твой день рождения. Не важно, когда Ты родился, важно, что мы празднуем этот день,
любим Тебя и благодарим Тебя за твой путь, за то, что Ты сделал для землян и до сих
пор делаешь.
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